

Goblog

Semarakkan HUT Kemerdekaan Ke 77, Pemerintah Kecamatan Tanete Rilau Gelar Lomba Olahraga

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.GOBLOG.CO.ID

Aug 9, 2022 - 06:46



Camat Tanete Rilau, Akmaluddin, S.STP. M.Si., saat membuka kegiatan lomba olahraga, dilapangan Sepakbola Pekkae

BARRU- Camat Tanete Rilau, Akmaluddin, S.TP. M.Si., secara resmi membuka kegiatan Lomba Olahraga dalam rangka peringatan HUT Kemerdekaan ke 77 tahun 2022, di Lapangan Andi Abd. Muis, Pekkae, Kelurahan Lalolang, Kecamatan Tanete Rilau, Kabupaten Barru, pada Senin (8/8/2022).

Lomba olahraga yang digelar Pemerintah Kecamatan Tanete Rilau ini akan diikuti oleh unsur Muspika, OPD tingkat Kecamatan Tanete Rilau, perangkat desa dan kelurahan, PKK kecamatan, desa dan lurah serta masyarakat umum se Kecamatan Tanete Rilau.



Dalam sambutannya, Camat Tanete Rilau Akmaluddin menyampaikan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah membantu dan berpartisipasi dalam memeriahkan kegiatan beberapa perlombaan di peringatan HUT Kemerdekaan RI ke 77 tingkat Kecamatan Tanete Rilau.

"Kegiatan beberapa perlombaan ini melibatkan unsur Muspika, OPD Tanete Rilau, perangkat desa/kelurahan, PKK kecamatan, desa dan kelurahan serta masyarakat umum Tanete Rilau", terang Akmaluddin.

Dalam kesempatan itu, Akmaluddin menyampaikan bahwa pada Rabu 10 Agustus akan dilaksanakan Jalan Santai tingkat Kecamatan Tanete Rilau yang melibatkan seluruh masyarakat se Kecamatan Tanete Rilau.



"Jalan Santai ini bertujuan untuk meningkatkan kesehatan jasmani dan rohani dan untuk mendorong motivasi, Panitia menyiapkan berbagai hadiah menarik. Lalu pada Jumat 12 Agustus akan digelar Senam Sehat Bersama di Lapangan Sepakbola Pekkae", ujarnya.

Camat Tanete Rilau berharap, dalam pelaksanaan lomba ini, peserta bisa menjunjung tinggi sportifitas.

"Prestasi itu penting tapi yang lebing penting dalam kegiatan lomba peringatan HUT RI ke 77 tahun 2022 ini, adalah bagaiman kita dapat memeriahkan HUT proklamasi kemerdekaan ini dengan baik dan semarak", ungkapnya.

(Ahkam)